

Kommt zur 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen

→ **MACH MIT!**
Komm zur nationalen
Frauenversammlung:

ViSdP: Anne Wilhelm | Karl-Meyer-Straße 13 | D-45884 Gelsenkirchen



3. Weltfrauenkonferenz 2022
der Basisfrauen

3rd World Women's Conference
2022 of grassroots women

VOM 3.-10. SEPTEMBER 2022
IN TUNIS/MANOUBA,
TUNESIEN, AFRIKA

FRAUEN DER WELT WEBEN EIN BAND DER SOLIDARITÄT

Ziel der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen ist die Koordinierung und praktische Zusammenarbeit der weltweiten kämpferischen Frauenbewegung. Für den Weltfrieden, für ein solidarisches Zusammenleben und für internationale Solidarität.

Mit Wahl der Delegierten für die
Generalversammlung auf der
3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen.

AM MONTAG 6. JUNI VON 11.00 - 16.00 UHR

Kultursaal in der Horster Mitte
Schmalhorststr. 1a/Ecke An der Rennbahn
45899 Gelsenkirchen
- Kostenbeitrag 5,- € -

Programm, Prinzipien für die Wahl der Delegierten, Kriterien für die Wahl und die Kategorien für die Kandidatur zur Wahl: siehe Homepages
worldwomensconference.org oder
Frauenpolitischerratschlag.de oder **fcourage.de**

TUNIS WIR KOMMEN

In Tunesien arbeitet das Frauenkomitee Latifa Taamallah zusammen mit Vertreterinnen wichtiger Organisationen, Gewerkschaften und Jugendverbänden mit voller Kraft und großer Freude an der Vorbereitung der Konferenz:
„Wir sind stolz die Frauen der Welt in Tunis zu begrüßen“.

Anmeldung bis zum 1. August per E-Mail an:
weltfrauenkonferenz_anmeldung@web.de

Alle aktuellen Informationen auf
www.worldwomensconference.org



3. Weltfrauenkonferenz 2022
der Basisfrauen

3rd World Women's Conference
2022 of grassroots women

VOM 3.-10. SEPTEMBER 2022
IN TUNIS/MANOUBA,
TUNESIEN, AFRIKA



Die 1. Weltfrauenkonferenz 2011 fand in Caracas/Venezuela mit 3.500 Teilnehmerinnen aus vier Kontinenten und 43 Ländern statt. Sie fasste den Beschluss, alle fünf Jahre eine Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen durchzuführen.

Die 2. Weltfrauenkonferenz 2016 in Kathmandu/Nepal fand in Nepal große Unterstützung, sie wurde in 60 Ländern vorbereitet und es nahmen Delegierte aus 40 Ländern teil. So entstand eine Bewegung der Weltfrauen mit festen Wurzeln in relevanten Bewegungen und Organisationen der Basisfrauen. Ihr Signal ist, sich über weltanschauliche sowie politische Differenzen hinweg zusammenschließen. Sie beschloss ein internationales Seminar zur Theorie zur Befreiung der Frau 2018 in Bangalore/Indien mit 300 Teilnehmerinnen aus vier Kontinenten.

Die 3. Weltfrauenkonferenz 2022 ist herausgefordert sich im Kampf für den Weltfrieden und gegen Aggressionskriege zu positionieren und gegen die Gefahr eines 3. Weltkrieges am Aufbau einer weltweiten Friedensbewegung mitzuarbeiten. Die Folgen der Coronapandemie, der Weltwirtschafts- und Finanzkrise wollen die Regierungen und Konzerne auf uns Frauen und die Familien abwälzen – nicht mit uns! Wir organisieren uns für die Rechte der Frauen, gegen die internationale Rechtentwicklung, Nationalismus und Kriegstreiberei, gegen die drohende Umweltkatastrophe. Unsere Vision ist eine Welt ohne Ausbeutung und Unterdrückung wo die Befreiung der Frau Wirklichkeit wird.

Grundsätze der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen

In jedem Land hat die Frauenbewegung eine unterschiedliche Geschichte und Ausprägung. Respektvoll versuchen wir alle Unterschiede zu beachten. Die Weltfrauenkonferenz hat verbindliche Grundsätze und Prinzipien für die gemeinsame Arbeit. Sie ist **überparteilich, demokratisch, international und finanziell unabhängig.**

Die Weltfrauenkonferenz basiert auf zwei Säulen:

1. Die Generalversammlung mit maximal 5 gewählten Delegierten der kämpferischen Frauenbewegung des jeweiligen Landes. Sie diskutiert Kernthemen der Lage und Kämpfe der Frauen und beschließt über ihre Ergebnisse nach einem Konsensprinzip.
2. Das Massenprogramm für alle mit Foren/Workshops zu gesellschaftlichen Fragen, Sport, Kultur, Theater. Beide Säulen finden zeitversetzt statt. Weitere Höhepunkte sind die Kulturnächte und das gemeinsame Abschlussplenum. Die Vorbereitung der Weltfrauenkonferenz wird in den einzelnen Ländern organisiert und von gewählten Koordinatorinnen der Kontinente/Regionen weltweit koordiniert.

Die Weltfrauenkonferenzen der Basisfrauen sind ein Kontrastprogramm zu den UNO-Weltfrauenkonferenzen, denn es treffen sich hier Arbeiterinnen, Hausfrauen, Bäuerinnen, Angestellte, Selbstständige, Lehrerinnen u. a. aus aller Welt. Weltanschaulich offen, von „Religion bis Revolution“ kommt ein Riesenpotenzial an Wissen, Erfahrungen und Kampffähigkeit zusammen. In einer solidarischen Streitkultur wird diskutiert und Beschlüsse gefasst.

Die Konferenz finanziert sich selbständig! Sie ist von keiner Regierung, Partei oder NGO abhängig. In allen Ländern werden Spenden gesammelt, Finanzaktivitäten organisiert – eigenverantwortlich und in gegenseitiger solidarischer Unterstützung. Das sind bedeutende Alleinstellungsmerkmale für die Eigenständigkeit der Bewegung.

Die Young World Women sind junge Frauen und Mädchen die ihren gemeinsamen Workshop über ihre Belange, Visionen, Ziele vorbereiten und durchführen.

**JE HÄRTER DIE ZEITEN, DESTO FESTER
DAS BAND DER SOLIDARITÄT**

Ablauf

- 3. September: Anreise und Akkreditierung
- 4. September: Eröffnung mit großer Demonstration auf den Spuren der Massenproteste der tunesischen Bevölkerung, der Avenue Habib Bourguiba. Kulturvolle Eröffnungszereemonie im Zentrum von Tunis – weitere Akkreditierung
- 5./6. September: Workshops
- 7./8. September: Generalversammlung der Delegierten
- 9. September: Großes gemeinsames Abschlussplenum – Ergebnisse der Foren
- 10. September: Abreise

MACH MIT → Bei der Vorbereitung in örtlichen Couragegruppen, dort bekommst du alle Informationen zur Weltfrauenkonferenz, die Reise, Übernachtung

Spendenkonten

Frauenverband Courage IBAN DE41 3305 0000 0000 4975 37
Verein zur Förderung des Austauschs in der Frauenbewegung
IBAN DE68 4246 1435 5608 7184 01 | BIC GENODEMIKH
Volksbank Kirchhellen eG; Stichwort Weltfrauenkonferenz

